

**Peran Perempuan Dalam Peningkatan Stabilitas Pendapatan Ekonomi
keluarga (Studi Kritis Bisnis Perikanan di Kampung Nelayan Desa
Purworejo Kecamatan Bonang Kabupaten Demak)**

Mashudi (1320320015)

STAIN Kudus

Email: mshudi11@gmail.com

Abstrak

Tujuan penelitian ini adalah untuk memberikan informasi mengenai Peran Perempuan Dalam Peningkatan Stabilitas Pendapatan Ekonomi Keluarga (Studi Kritis Bisnis Perikanan di kampung Nelayan Desa Purworejo Kecamatan Bonang kabupaten Demak) . Secara spesifik tujuan yang ingin dicapai adalah (1) Untuk mengetahui peran perempuan di kampung nelayan dalam meningkatkan stabilitas pendapatannya. (2) Untuk mengetahui bentuk partisipasi yang dilakukan perempuan dalam meningkatkan stabilitas pendapatan ekonomi keluarganya. (3) Untuk mengetahui kendala perempuan dalam meningkatkan stabilitas pendapatan ekonomi keluarganya serta bagaimana upaya untuk mengatasinya.

Metode penelitian dilakukan dengan pendekatan kualitatif. Metode pengumpulan data menggunakan teknik wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Sedangkan keabsahan data menggunakan analisis teknik triangulasi sumber, teknik, dan waktu. Sedangkan analisis data menggunakan tahapan reduksi data, penyajian data, dan verifikasi. Penelitian ini dilakukan di Desa Purworejo, Bonang, Demak. Hasil penelitian disimpulkan sebagai berikut: (1) Peran perempuan dalam peningkatan stabilitas pendapatan ekonomi keluarga mempunyai peran yang cukup besar. Selain menjadi ibu rumah tangga mereka masih membantu mencari tambahan untuk kebutuhan keluarganya. (2) Partisipasi perempuan dalam meningkatkan stabilitas pendapatan di Desa Purworejo dilaksanakan dengan baik, akan tetapi adanya karakteristik masyarakat yang berbeda, mereka belum mampu mengatur pendapatan keluarga dengan tepat sehingga mereka belum mampu terlepas dari garis kemiskinan. (3) Kendala bagi perempuan dalam membantu meningkatkan stabilitas pendapatan ekonomi keluarganya yaitu, adanya tanggapan dari suami yang sering mengeluh, kurang memiliki ketrampilan, terbatasnya modal, serta faktor alam yang sulit diprediksikan. Adapun yang paling terberat adalah kondisi faktor alam yang sulit diprediksikan sehingga menambah beban bagi nelayan dalam memperoleh pendapatan tetap. Untuk itu pemerintah harus betul-betul memperhatikan keadaan ini agar angka kemiskinan di negara ini bisa ditekan.

Kata kunci : peran perempuan, stabilitas pendapatan, ekonomi keluarga